

Tingkatkan Sinergitas Yonarmed 12/Divif 2 Kostrad Gelar Bedah Rumah Bersama ICN Peduli

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 19, 2020 - 13:20



NGAWI,- Danyonarmed 12/Divif 2 Kostrad, Letkol Arm Ronald, F. Siwabessy berupaya untuk terus meningkatkan sinergitas serta kemanunggalan antara TNI bersama masyarakat di Kabupaten Ngawi, Jawa Timur.

Upaya itu diimplementasikan melalui gerakan gotong royong prajurit Yonarmed

12/ Divif 2 Kostrad bersama komunitas Info Cepat Ngawi Peduli (ICN Peduli) dengan menggelar kegiatan bedah rumah milik Mbah Sukiran warga Dusun. Pelang RT 11/02 Desa. Pelang Kidul, Kecamatan Dunggalar, Kabupaten Ngawi, Jawa Timur.

Dimulai pukul 08.00 WIB, puluhan personil dari Yonarmed 12/Divif 2 Kostrad dipimpin oleh Kapten Arm Bagus Wahyuni berangkat menuju lokasi untuk membantu masyarakat sekaligus memantapkan sinergitas walaupun di masa pandemi Covid-19, Minggu, 18 Oktober 2020.

“Ditemui di lokasi, Kapten Arm Bagus menyampaikan, bahwa kegiatan ini sudah rutin dilaksanakan bekerja sama dengan komunitas ICN Peduli. Hal ini merupakan bentuk kepedulian dari relawan dan prajurit yang merasa terpanggil untuk berbagi dengan warga kurang mampu di wilayah Kabupaten Ngawi,” ujarnya.

Selain itu, berbagai kegiatan sosial dalam rangka meringankan beban masyarakat juga menjadi agenda rutin, seperti halnya pembagian sembako, donor darah, bahkan ICN Peduli siap memberikan bantuan selama 24 jam apabila ada warga masyarakat yang mungkin mengalami ban bocor atau kehabisan bahan bakar saat malam hari dan jauh dari perkampungan. Bila hal itu terjadi, maka masyarakat dapat menghubungi, dan anggota ICN Peduli akan datang membantu gratis tanpa dipungut biaya.

“Berbagi itu indah, dan kemanusiaan adalah misi kami untuk meringankan beban sesama,” ungkapnya.

Sementara itu, di lokasi yang sama, Mbah Sukiran mengucapkan rasa syukurnya kepada Tuhan Yang Maha Esa dan berterimakasih banyak atas bantuan berupa rumah yang lebih baik dari sebelumnya oleh TNI dan segenap lapisan masyarakat.

Dihubungi terpisah, Danyonarmed 12/Divif 2 Kostrad, Letkol Arm Ronald F. Siwabessy menyampaikan program bedah rumah tidak layak huni ini patut di apresiasi dan terus ditingkatkan lagi guna membantu warga yang membutuhkan. Hal ini merupakan aksi nyata kepedulian kepada sesama.

Lebih lanjut, pria kelahiran Kota Ambon tersebut menambahkan, kegiatan bedah rumah ini merupakan salah satu wujud kemanunggalan TNI, khususnya Yonarmed 12/Divif 2 Kostrad bersama seluruh lapisan masyarakat di Kabupaten Ngawi.

“Bersama rakyat TNI kuat, itulah semboyannya. Membaur serta berada ditengah-tengah masyarakat merupakan suatu kebanggaan bagi prajurit. Mari kita pupuk kekompakan serta tingkatkan sinergitas TNI dengan masyarakat menuju Indonesia yang lebih baik,” pungkas Ronald.(Jon)